

Ressort: Gesundheit

## Studie: Diabetes-Patienten von Ärztinnen haben größeren Therapieerfolg

Baierbrunn, 25.01.2013, 08:11 Uhr

**GDN** - Diabetes-Patienten, die sich bei einer Ärztin in Behandlung begeben, haben offenbar einen größeren Therapieerfolg als diejenigen, die sich von einem Arzt behandeln lassen. Das ist das Ergebnis einer Studie des Universitätsklinikums Köln mit 50.000 Diabetikern, wie die "Apotheken Umschau" berichtet.

In der Studie zeigte sich, dass Patienten von Ärztinnen bessere Therapieerfolge bei Werten wie Blutzucker, Blutdruck und Cholesterin erzielten und zudem mit weniger Medikamenten auskamen. "Es ist nicht so, dass Ärztinnen immer die besseren Ärzte sind. Doch der Kommunikationsstil ist tendenziell ein anderer", sagte die Internistin und Endokrinologin Ioanna Gouni-Berthold, die an der Kölner Studie beteiligt war. Sie betonte gleichzeitig, dass jeder eine bessere Kommunikation mit dem Patienten lernen könne, egal ob Mann oder Frau.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6430/studie-diabetes-patienten-von-aerztinnen-haben-groesseren-therapieerfolg.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)